

Industrie.



DE LA NOUVELLE FABRICATION DU DRAP.

Une précieuse découverte s'annonce comme devant agrandir et féconder plus activement le champ déjà si fertile de l'industrie française. Nous sera-t-il interdit d'en parler par cela seul qu'elle n'a point encore pénétré jusque dans notre cité ? Nous ne le croyons pas. Ce n'est pas dans une ville aussi essentiellement industrielle que la nôtre qu'on peut être mal reçu à signaler la marche progressive que des esprits sérieux, des imaginations laborieuses impriment aux arts industriels. D'ailleurs la nouvelle conquête que la France vient de faire dans la science manufacturière étant due à l'un de nos compatriotes, il nous semble que nous ne sortirons pas du cercle de notre spécialité locale, en rendant compte dans notre Revue, des ingénieux procédés de fabrication dont les